

# Reliquien- verehrung heute?

## Zwei Seiten einer Medaille

Reliquien und Reliquienverehrung sind vielen heutigen Menschen eher fremd. Vielleicht interessieren sie gegenwärtig vor allem unter kunsthistorischem Aspekt. So stellt sich die Frage, ob aktuell eher die Reliquiare oder auch die Verehrung von Reliquien eine religiöse oder spirituelle Bedeutung haben.

Im Anschluss an die Veranstaltung besteht die Möglichkeit zum Einzelsegen mit der Blutsreliquie.



Limoger Kästchen aus dem Kirchenschatz St. Margareta | Foto: Marcus Pietrek

Dr. Beate Johlen-Budnik: **Reliquiare als Informationsträger**

PD Dr. Wolfgang Reuter: **„Geliebte Objekte“ – Psychoanalytische und theologische Überlegungen zur Praxis der Reliquienverehrung**

**Musik:** Wolfgang Thier (Klavier)

**Mi., 26.06.2019** | 19:30-21:30 Uhr | Basilika St. Margareta, 40625 Gerresheim